## PRESSE A+GLASS®



COMMUNIQUE DE PRESSE: 09/12/2021

## A+GLASS S'ENGAGE POUR NOËL AUPRÈS DES PLUS DÉMUNIS!

A+GLASS® France, spécialiste français du remplacement et de la réparation de pare-brise réaffirme ses valeurs d'humanisme, de solidarité et de partage, en s'engageant pour offrir des cadeaux pour Noël aux plus démunis dans la rue.

**A+GLASS®** France, 1<sup>ER</sup> réseau de pose et réparation de vitrage tout véhicule créé sur le territoire français en 1992, avec plus de 500 unités de réparation et remplacement de vitrage, met à contribution le grand public chaque fin d'année pour son opération solidaire « Maraude de Noël ».

Forte de ses valeurs d'humanisme et de solidarité, mais aussi de l'esprit familial qui caractérise l'ambiance de travail au sein de A+Glass, Noël représente un moment fort pour l'entreprise qui met ainsi un point d'honneur à soutenir les plus démunis pendant cette période de fêtes.

Menée depuis plusieurs années déjà par A+Glass, la maraude de Noël permet à plusieurs sans-abris de bénéficier de cadeaux de noël avec notamment des dons utiles pour leurs besoins importants du quotidien. Le principe est de remplir une boîte à chaussures avec plusieurs dons : quelque chose de chaud, une gourmandise, un loisir, un produit de beauté ou de soins, un mot doux et tout autre don utile pour le bienêtre des plus démunis. Tout cela est emballé dans une boîte en précisant le destinataire qui peut être un homme, une femme ou les deux (mixte), un enfant et ensuite, la boîte est à déposer au centre A+Glass le plus proche de chez vous !



Ces boîtes sont généralement distribuées avant Noël aux sans-abris et cette année, l'opération de distribution se tiendra le 23 décembre 2021.

Grâce au soutien et aux dons récoltés, A+Glass peut ainsi apporter un peu de joie, de sourire et de réconfort aux sans-abris en cette période difficile pour eux. C'est aussi un moment pour l'entreprise de vivre au plus près de ces valeurs de bienveillance, d'écoute et de disponibilité qui font son identité, en offrant du temps et de l'attention à ces personnes vulnérables.

À propos d'**A+GLASS**<sup>®</sup> **France**: A+GLASS, c'est avant tout une histoire de famille! Créé en 1992 par Monsieur Pierre Perez et sa fille Marie-Pierre Tanugi de Jongh, ils ont développé le Réseau en suivant le mot d'ordre « le travail bien fait, le service adapté<sup>®</sup> ». Quelques années plus tard, Nelly Perez intègre la société et devient la directrice de Réseau. Aujourd'hui, avec 500 unités de pause et une cinquantaine de partenariats avec de grands assureurs, la société suit son chemin à la conquête de la France entière.

